



No nos vamos a someter: Monreal a jueces que ordenaron frenar debate de la reforma judicial



Tras las suspensión para frenar la discusión de la Reforma al Poder Judicial emitidas por jueces de Morelos y Chiapas, el líder de bancada de Morena, Ricardo Monreal señaló que éstas no solo son inadmisibles, sino que van en contra de la Constitución Mexicana, y aseguró que los diputados del oficialismo no “se someterán” a tales órdenes.

“La Cámara de Diputados ya había recibido la notificación de ambos Juzgados de Distrito, indicando que no solo es violatorio del principio de legalidad e invasión del poder Legislativo sino una violación flagrante a la Constitución y el principio de legalidad, e invada facultades y funciones del Legislativo”, indicó el morenista en un video.

Resalta que esto es debido a la desesperación de algunos sectores que intentan conservar sus privilegios y por ello también pretendan frenar la reforma que indicó es beneficio de la población y que está discusión está a cargo del máximo órgano político y jurídico, sobre el cual se rige el sistema de gobierno, que es el poder revisor de la Constitución.

En ese sentido, adelantó que MORENA no seguirá las instrucciones de los jueces, al considerar que éstos no tienen competencia en la materia. “A los únicos que respondemos es a nuestros mandantes, al pueblo, que fue quien nos designó en las urnas para reformar y adicionar al texto constitucional”, agregó.

Los juzgadores de distrito dieron este argumento en su amparo debido a que uno de los puntos centrales de la reforma judicial se refiere a la elección de jueces, magistrados y ministros mediante voto popular, en elecciones que se empezarán a llevar a cabo en 2025 y 2027.

La discusión de la reforma judicial está agendada para este lunes 2, martes 3 y miércoles 4 de septiembre en la Cámara de Diputados. En caso de ser aprobada, la minuta sería enviada al Senado de la República para su análisis en comisiones y en su Pleno de 128 legisladores.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/no-nos-vamos-a-someter-monreal-a-jueces-que-ordenaron-frenar-debate-de-la-reforma-judicial/>